

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2003-04-27

Pressemitteilung

ICE-TRASSE GEFÄHRDET RASTSTÄTTE UND AUTOBAHNPOLIZEI.



Die Bahn-AG befindet sich zwar noch in der Phase des Raumordnungsverfahrens, sie macht mittlerweile aber schon Nägel mit Köpfen und frustriert die Lorsch- und Einhäuser-Bürger. Wie sich die SPD-Fraktion vor Ort überzeugen konnte, ist bereits ein Trassenverlauf entlang der A67 markiert, der nur zehn Meter westlich der neuen Autobahn-Raststätte Lorsch-West verläuft und auch die Autobahn-Polizeistation beschneidet. Auch das Brückenbauwerk Mannheimer Straße über die Autobahn in den Lampertheimer Wald (unser Bild) muss der neuen Trasse weichen, wie die Markierungen zeigen. Nach Auffassung des Lorsch-SPD-Vorsitzenden Peter Velten zeige dies, dass die Bahn-AG schon jetzt nicht mit offenen Karten spielt und sich offensichtlich auf die Trasse entlang der A67 festgelegt habe. Die Markierungen enthielten Angaben, die auf die Entfernungen zu den nächsten Gebäuden schließen ließen und auf die Tiefe, in der die Trasse an den einzelnen Stellen verlaufe. Hinter der Raststätte wäre sie dann nur noch drei Meter in der Erde. Man müsse befürchten, dass sogar die Autobahntrasse in Richtung Osten, also auf Lorsch zu verschoben werde.